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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

27 de fevereiro de 2020 

 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, 

Paulo Alexandre Vieira e Sousa e Luís António de Sousa Teixeira.  ------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---   

De imediato foi colocada a votação a ata da última reunião que foi aprovada por 

unanimidade.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que, no âmbito do Plano Integrado e Inovador de Combate ao Insucesso Escolar do 

Cávado, a Câmara Municipal, na pessoa da vereadora da Educação, Dr.ª Ana Araújo, 

procedeu à entrega, no Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro, de 32 tabletes que 

irão proporcionar a todos os alunos do concelho uma ferramenta essencial à modernização 

dos métodos de ensino e dos recursos pedagógicos à disposição dos alunos.  --------------  

Que se iniciaram os trabalhos de alteração do ramal elétrico entre o Alqueirão e o lugar 

de Bairros na freguesia de Vilar da Veiga para futura implementação da 1.ª fase, do 

passeio pedonal entre as freguesias de Rio Caldo e Vilar da Veiga. -------------------------  

Que foi inaugurada uma estação meteorológica, na freguesia da Balança, equipamento de 

possui vários sensores que permitem medir a temperatura e humidade relativa, a 

velocidade e direção do vento, precipitação, pressão atmosférica e radiação solar. Trata-

se de um projeto da responsabilidade da CIM do Cávado.  ------------------------------------  

Que se procedeu à demolição de um abrigo de passageiros na freguesia de Covide que 

apresentava falta de condições de segurança. Informou ainda que já se encontra em curso 

o procedimento para a construção de novo abrigo de passageiros com o design idêntico 

aos que se tem construído no concelho.  ----------------------------------------------------------  

Que se encontra a decorrer uma intervenção na estrada de acesso ao lugar de baixo de 

Gilbarbedo, em parceria com a Junta de Freguesia de Cibões e Brufe, no sentido de se 

proceder à respetiva requalificação.  --------------------------------------------------------------  

Que decorreu o tradicional desfile de carnaval, organizado pelo Agrupamento de Escolas 

de Terras de Bouro, que contou com a participação de diversas IPSS’s do concelho. -----  
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Que se iniciaram os trabalhos de requalificação da estrada que liga Chamoim a 

Carvalheira, após os trabalhos de instalação de ramais de água e de saneamento no acesso 

ao lugar de Pergoim.  --------------------------------------------------------------------------------  

Que se encontram a decorrer os concursos públicos para as seguintes obras: Raia Termal, 

Requalificação da Rua Miguel Torga e 1.ª fase da Rede Pedonal. ----------------------------  

Que se encontra a decorrer os trabalhos para a correção do piso da estrada de acesso ao 

lugar de Saim, após o lugar de Padrós, onde se verificou um abatimento do piso.  --------  

Que a empresa responsável pela instalação da rede de gás natural na sede do concelho se 

encontra a pavimentar a Rua do Paço e que transmitiu à Câmara Municipal que todos os 

restantes trabalhos decorrerão ininterruptamente até à respetiva conclusão total. ----------  

Que ocorreu a inauguração, em conjunto com a EDP, de dois novos Postos de 

Transformação, um no lugar de Bustelo e outro no lugar de Cotelo.  ------------------------  

De seguida o senhor Presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra. ---------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para questionar se a consolidação 

de mobilidade interna não se encontra sujeita a concurso público e qual o critério de 

escolha dos trabalhadores, uma vez que, entende o senhor vereador, todos os contratos 

estão sujeitos a concurso público?  ----------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor vereador apresentou uma proposta para que, uma futura reunião do 

executivo municipal fosse realizada numa das aldeias do concelho, exemplificando com 

as aldeias de Cotelo, Vergaço e Cabenco, no sentido de minorar o isolamento daquelas 

aldeias.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente solicitou, relativamente à questão da 

consolidação das mobilidades internas, o esclarecimento do Sr. Dr. Paulo Antunes, Chefe 

da Divisão Administrativa e Financeira.  ---------------------------------------------------------  

Usando da palavra, o Chefe da DAF esclareceu que a figura da consolidação da 

mobilidade se encontra prevista no Artigo 99.º-A da Lei Geral de Trabalho em Funções 

Públicas e que tal não remete para qualquer procedimento concursal, a exemplo do que 

sucedia, em anterior normativo, com as reclassificações profissionais.  ---------------------  

Esclareceu ainda que o acesso a posto de trabalho na função se faz através de concurso 

público, conforme preceito constitucional. Neste caso não se trata de ingresso na função 

pública, mas a consolidação, em categoria, cujas funções determinado trabalhador vinha 

exercendo por mobilidade interna. Um dos requisitos para a consolidação é que tenha 

decorrido tempo idêntico ao exigido para o período experimental da carreira que no caso 

da carreira de Assistente Técnico é nos termos da LTFP de 180 dias.  ----------------------  

Retomando a palavra o senhor vereador questionou se previamente à consolidação existe 

uma designação discricionária do Presidente da Câmara, ou do Vereador com 

competência delegada? Questão à qual o senhor Presidente respondeu afirmativamente.   

Prosseguindo, o senhor Presidente, em relação à proposta de realização de uma reunião 

ordinária do executivo municipal em aldeias do concelho, informou que os lugares, que 
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o senhor vereador mencionou, de maneira alguma estão esquecidos pelo executivo em 

permanência, dando exemplos de diversas intervenções levadas a cabo no decurso do 

presente mandato autárquico. Referiu então que, “no lugar de Vergaço foi efetuada a 

marcação da estrada de acesso àquele lugar no sentido de conferir mais segurança 

àquela via, mormente em períodos de nevoeiro que, como é de conhecimento geral, 

ocorre com elevada frequência e intensidade naquela zona. Também neste lugar foi 

melhorada significativamente a rede de abastecimento de água, foi corrigida uma 

situação que impedia os autocarros de circular naquele local e o arranjo do espaço 

envolvente à capela já está acordado, há muitos meses, com a Junta de Freguesia, 

aguardando-se a disponibilidade do empreiteiro. Foram também repostas dezenas de 

luminárias naquele lugar e no lugar de Cotelo, entre outros”.  ------------------------------  

Prosseguindo referiu que falta nestes lugares proceder à repavimentação de diversos 

acessos. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente a Cotelo o senhor Presidente informou que foi recentemente colocado um 

novo PT, fruto, essencialmente, do investimento privado que se está a verificar naquela 

aldeia e que originou a necessidade de reforça da potência da energia elétrica. “O 

reservatório da água, que se encontrava em muito mau estado, foi requalificado. Foi 

resolvido o problema com a fossa, bem como a questão da iluminação”.  ------------------  

Resta, continuou, a questão da pavimentação, que já se encontra devidamente assinalada 

pelo senhor Presidente da Junta, e que será em calçada à fiada para não descaraterizar a 

aldeia. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

A terminar o senhor Presidente referiu que de maneira alguma as aldeias e lugares do 

concelho se encontram esquecidas pelo executivo, deixando aberta a possibilidade de se 

efetuar reuniões do executivo em lugares do concelho. ----------------------------------------  

Por fim questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o que não se verificou.  ---  

Sendo onze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


